



Sacapuntas

PONEN FECHAS PARA REFORMA JUDICIAL



JUAN RAMIRO ROBLEDO

› Será el próximo 9 de agosto cuando la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, que preside el morenista **Juan Ramiro Robledo**, empuja la elaboración del dictamen de la reforma judicial. Esto, con el objeto de “considerar” propuestas de modificaciones a la iniciativa, emanadas de los Diálogos Nacionales que se llevan a cabo. Prevén que la presentación y circulación del documento que se llevará al pleno de San Lázaro sea antes del 15 de agosto.



RAFAEL GUERRA ÁLVAREZ

› Presentó el presidente de la Conatrib, **Rafael Guerra Álvarez**, propuestas sobre la reforma judicial, ayer al participar en la sesión de los diálogos en la materia, en Puebla. Su postura es que sea gradual la elección de jueces, ministros y magistrados; que se garanticen derechos de los integrantes del Poder Judicial, y que se respete su independencia.

PROPUUESTAS CONCRETAS



FELIPE FUENTES BARRERA

FELIPE FUENTES SE QUEDA CON EL CASO

› Fracaso el intento de priistas disidentes para que el Tribunal Electoral quitara a **Felipe Fuentes Barrera** el caso de las impugnaciones a las reformas que permiten la reelección de **Alejandro Moreno**. Alegaban que el magistrado tiene conflicto de interés por ser amigo de *Alito*, pero la Sala Superior desechó la petición porque eso no se demostró.



CLAUDIA SHEINBAUM

VIENE GABINETE AMPLIADO

› Este jueves se realizarán nuevos nombramientos para la próxima administración, anunció la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**. Serán dos designaciones para el gabinete ampliado, y sólo ha quedado claro que no se trata de los titulares de Pemex, actualmente a cargo de **Octavio Romero**, ni de la CFE, al mando de **Manuel Bartlett**.



ENRIQUE ALFARO

SE VA, PERO PUEDE QUE REGRESE

› Luego de que prometió retirarse de la política al término de su gestión, el saliente gobernador de Jalisco, **Enrique Alfaro**, ahora dejó abierta la posibilidad de regresar. “La única cosa por la que yo podría regresar a la política es para ser Presidente de la República algún día”, adelantó. Aunque dice que, por ahora, lo den por muerto.



GUADALUPE ACOSTA NARANJO

Y SU NIEVE DE LIMÓN

› **Guadalupe Acosta Naranjo** no sólo quiere que el Frente Cívico Nacional se convierta en partido político, sino que se postule para dirigirlo, en caso de que se logre. Así se lo propuso a otros integrantes, como **Emilio Álvarez Icaza**, **Cecilia Soto** y **Leonardo Valdez**. Y, si llega, les dijo, no buscará cargo de elección popular.



CARLOS MARTÍN DEL CAMPO

JUEZ LE ECHA UNA MANITA

› A un salto de mata, el expresidente del Club Atlas, **Carlos Martín del Campo**, pidió un amparo para que se le permita acceder a sus cuentas bancarias, congeladas por orden judicial. Y casualmente, el fin de semana, un juzgado en Zapopan le otorgó una suspensión para que realice movimientos, en tanto resuelve su solicitud.

